



Chantier de rénovation pour les Terminales Menuiserie Aluminium Verre

publié le 24/06/2022

Un partenariat entre Champagne-Mouton et notre établissement a permis de changer les fenêtres d'un bâtiment à moindre coût. 24 ouvertures dont une moitié en cadre aluminium fixes et une moitié en oscillo-batant, avec sur la partie basse un verre opaque pour occulter le vis à vis ont été posées sur la façade sud du bâtiment.



Toute la façade nord reste à équiper !

Armel Ducom, DDFPT, a proposé de monter un projet qui pourrait investir toutes nos filières des collaborateurs d'architectes aux chauffagistes en passant par les filtres bois et plomberie pour achever le chantier de rénovation. À suivre !

Cliquez ci-dessous pour voir l'article de Charente Libre

